

# 編集後記

おかげでパソコンの使い方等も少し分かり、本当に良い経験ができたと思います。  
ありがとうございました。

★16生

田中 栄一郎

前回に引き続いて、編集長を務めることとなりました。編集の最中には、文章を書きだして二年目の自分が、感覚で文章を指導して良いのか迷つたり、どこまで任せて、どこまで指導すればいいのか分らなかつたりもしました。牽引役としての責務も果たせたかどうかは分かりません。ですが、幸いにも「今までこうしてきた」を打破した飛翔になったと思います。

杉本 千明

今回も、取材先が親切な方で、とても勉強になりました。  
ありがとうございました。

宮下 綾奈

今回初めて研究室紹介を担当しました。  
研究室を訪ねて先生に取材をすることが出来る機会は殆どないので、とてもいい経験

森尾 陽一  
たくましい17生のおかげで、内容の充実した素晴らしいものになつたと思います。  
現役編集員のみなさん。これからも、飛翔を“利用”し、自ら行動する＆考える機会を得ることで、自分を成長させるたくさんのかつかけを掴んでください。

★17生  
高野 美智子

私は今回お店の取材をさせてもらいました。初めての取材で戸惑うことも多かつたけれど、先輩方や友達など周りの人の助け



になりました。次回からはもっと積極的に、手際よく動けるように頑張りたいです。

高木 史

今回担当した研究室紹介は、一ページにまとめるのが大変でした。まだまだ分からないことが多かつたのですが、事務の方や先輩にたくさん力を貸していただき飛翔を次につなげることができました!!

福間 いずみ

今回の飛翔は、時間に終わられて大変だった面もありましたが、良いものが出来上がつたと思います。ぜひ読んで下さい。

見世 梨沙

0からの新企画、やりがいありました。これが後に続くいい土台になればいいなあ。今回もたくさんの方にご協力賜りました。改めて心から感謝！

川口 由紀

今回特集記事の担当をさせていただきましたが、ものすごく楽しみながら取材をしていました。また記事作成にあたり、新しいwordの技を教えていただけるなど、今回も大変いい経験になりました。ありがとうございました！

### 石谷 紗

特集ページ、新たな試み・ゼロからのスタートで、どうなることかと思つたけれど、形になってよかったです。特集担当のみんなに本当に、本当に感謝です。取材に協力してくれた方々も、ありがとうございます！

### 村上 真理恵

主に研究室紹介を担当させていただきました。あれもこれも載せたいという気持ちを、何とか一ページに納めました。今後の研究室紹介を考えるきっかけにしたいと思います。

### 斎藤 佑亮

今回もOBOG紹介の担当をしましたが、前回と違つて自分でやらないといけないことが多くとても疲れました。でも、それだけに得たものも多かったように思います。貴重な経験になりました。

### 松尾 享祐

今回も前回に続き表紙を担当させていただきました。今回はほぼ一人での作業だったので、前回以上に好き勝手やらせてもらいました。楽しい経験をありがとうございました。

### 沖原 英奈

今回は映画レビューを担当しましたが、また先輩やみんなにまかせつきりになつてしまつていません。みなさんお疲れ様でした。

## ★教員・事務の方々

### 清水 典明先生

今号も、学生の学生による学生のための飛翔、という性格が色濃く出てきて良かったと思います。お店紹介や地名の紹介など今号での新しい試みは楽しく読めますし、その勢いでいつもの記事も楽しく読めます。

### 早瀬 光司先生

梅に鳶の飛翔第69号の表紙が出来上がつてきました。綺麗な表紙です。四月から発足の総合科学研究科へ向けて、うぐいすが美しい声で鳴きながら飛翔して行くようです。

### 田内 和夫さん

編集委員のがんばりで「飛翔第69号」が発行されました。いつも校正のお手伝いしかできませんが、たくさんの時間と労力が費やされている「飛翔」です。一字一句しっかりと読みたいものです。新企画のお店紹介、今度食べに遊びに？行かせてもらいます。

### 武智 哲也さん

編集委員のみなさんは、試験など忙しいなか、新しい企画や、今回から紙質にも工夫をし、新しい飛翔を作り上げました。田中編集長をはじめ、みなさんの柔軟で新しい発想には感心させられます。今後も飛翔は進化し続けることでしょう。



### 藤山 文

今回の飛翔では、二つの記事を担当しました。初めて取材に行つたりして、話を聞き、自分にとつても役に立ちました。記事を作り上げるのは大変だったけど、やりがいは前回よりもあり、楽しかったです。